

教育目標「がまん玉 みつけ玉 しんせつ玉をみがく朝日っ子の育成」



あさひ

令和7年度

6月号

令和7年6月27日(金)
日田市立朝日小学校

春のオープンスクール 鼓笛の披露

6月14日(土) オープンスクールがありました。雨にも関わらず多くの方にご参加いただき、日ごろの教育活動の一端を見ていただくことができました。5時間目には、公民館と共に親子防災教室が開かれ、社会福祉協議会の方々のご協力をいただき、防災について親子で学び、『防災ポーチ』を作成しました。そして、5月24日の観光祭の音楽大パレードで実施できなかった鼓笛の演奏を披露しました。

椋野市長様や江嶋教育長様も応援に駆けつけてくださいり、大変ありがとうございました。



朝日地域資源保全組合のみなさん

今年もお世話になります。



今年度も、朝日地域資源保全組合の方々のご協力をいただき、農業体験を行いました。まず、6月17日(火)に5年生が朝日公民館横の田んぼで田植えをしました。20日(金)には、1・2年生が芋の植え付けを行いました。子どもたちがすぐに植えられるよう、事前に資源保全組合の方々が、田んぼや畑の準備をしてくださったからこそ実施できたことです。毎年、このように子どもたちに貴重な農業体験の機会を与えてくださいり、本当にありがとうございます。夏の暑さを乗り越え、無事に収穫の日を迎えるよう、みんな楽しみにしています。



～朝日町老人会の方々による草刈りと樹木剪定～

6月15日(日)に朝日町老人会の方々による学校敷地内の樹木の剪定および草刈り作業がありました。蒸し暑い中でしたが、今年も20名近くの方が来られて、丁寧に樹木を剪定してくださいました。運動場や体育館周辺がすっきりして大変美しくなりました。毎年、ありがとうございます。

おおいた動物愛護センターの「命の授業」

6月20日（金）おおいた動物愛護センターより2名、日田市の飯田動物病院から3名の職員の方々が来られて、1・2・5年生を対象に、命の授業をしてくださいました。その際、プードルとラブラドールのネロちゃん、ポペちゃん、ミリちゃんの3頭の犬を連れてきてくれました。

おおいた動物愛護センターの方々による授業は、一昨年、昨年に引き続き、3年連続になります。

1・2年生は、動物とのかかわり方について学びました。犬はどんなことを思っているのか、犬の気持ちになって考えてみたり、聴診器のような道具を使って、実際に心臓の音を聞いてみたりしました。犬も人間もドクドクという力強い音が聞こえてきて、生きているのを実感することができました。かわいい3匹の犬と触れ合うことで、飼いたくなつたという感想も聞かれました。人も動物も愛情豊かに暮らすことができる社会を目指して活動されている動物愛護センターの方の思いが伝わる授業でした。



SAさんによる学習支援がスタートしました



昨年度も九九の聞き取りをSA（スクールアシスタント）の方に聞いてもらう活動を行っていましたが、本年度はその回数を増やして実施することになりました。トップバッターは2年生のたし算・ひき算の聞き取りです。2年生はくり上がり、くり下がりのある計算もすらすらいえるように、はりきってSAさんに聞いてもらっていました。3回の聞き取りが終わるころには計算名人になっていることでしょう。



7・8月の主な行事予定

- 4日(金) 期末育友会
- 18日(金) 1学期終業式
- 22日(火)～ 夏季休業
- 8月6日(水) 登校日
- 25日(月) 2学期始業式

※8月12日13日14日
15日は学校閉庁日です。